

Raiffeisen Centrobank AG

Mitteilung

an die Inhaber der Zertifikate identifiziert durch

ISIN: AT0000454202

Die Inhaber der Zertifikate werden hiermit darüber informiert, dass die Notiz des ADRs von Concha y Toro an der NYSE eingestellt wurde. Das ADR von Concha y Toro wird daher per 28.9.2018 ersetzt durch die Aktie von Concha y Toro mit der ISIN CLP9796J1008, gehandelt an der Börse Santiago Stock Exchange in Chilenischen Pesos (CLP) und die Stückanzahl der Aktie von Concha y Toro im Basket wird entsprechend dem ADR-Verhältnis mit 3,2604 bestimmt.

Raiffeisen Centrobank AG

Notice

to the holders of the Certificates identified by

ISIN: AT0000454202

The Certificateholders are hereby informed that the ADRs of Concha y Toro have been delisted on the NYSE. Therefore, the ADR will be replaced as of 28 September 2018 by the ordinary shares of Concha y Toro, traded under the ISIN CLP9796J1008 on the Santiago Stock Exchange in Chilean Peso (CLP) and the Number of Shares of Concha y Toro within the Basket will be determined in accordance with the ratio of the ADRs as 3.2604.

Vienna, 28 September 2018

Raiffeisen Centrobank AG